

# *La Fédération cubaine de baseball nie toute négociation avec les États-Unis.*

---



**Fédération cubaine de baseball**

La Havane, 22 décembre (RHC) La Fédération cubaine de baseball (FCB) a démenti, sur son compte Twitter, avoir tenu une quelconque réunion avec des représentants du gouvernement américain, en référence à la participation au prochain Classique mondial de baseball, a rapporté aujourd'hui le journal sportif JIT.

Il a également profité de sa dénonciation des nouvelles fausses et malveillantes pour réaffirmer que les joueurs qui jouent dans la Major League Baseball (MLB) et résident dans le pays nord-américain n'ont

toujours pas l'autorisation de jouer avec l'équipe nationale cubaine.

Ce message de la Fédération a été repris par Miguel Fraga, un spécialiste de la Direction des États-Unis du ministère des Affaires étrangères, ajoute le JIT.

Fraga a commenté dans son tweet que "si ce n'était pas une question sérieuse et d'une telle importance pour notre peuple, il n'y aurait pas besoin de ce démenti de la part du FCB. De nombreuses faussetés sont diffusées sur Cuba pour désinformer. Ce qui est vrai, c'est que tout à Cuba, y compris le baseball, serait meilleur sans le blocus".

Le FCB a commencé à alerter il y a plusieurs semaines sur le manque de permis pour la participation de son équipe au Vème Classique mondial de baseball, ainsi que sur le manque de permis pour disposer des athlètes d'intérêt qui jouent dans la MLB.

L'autorisation pour l'équipe a été reçue au début du mois de décembre, mais pas encore pour les joueurs de baseball professionnels susmentionnés.

Ces autorisations doivent être délivrées par le gouvernement américain, ce qui prouve clairement le traitement discriminatoire auquel l'île est soumise en raison de la politique de blocus et d'autres mesures coercitives, selon le journal.

Cuba, a-t-elle ajouté, n'a pas encore annoncé sa liste de 50 joueurs pour l'événement, le seul participant dans cette situation. (Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308600-la-federacion-cubaine-de-baseball-nie-toute-negociation-avec-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**